



Actividad se enmarcó en acto académico de inicio de año

Universidad San Sebastián inaugura Centro de Salud con nueve especialidades

La Universidad San Sebastián (USS) inauguró su nuevo Centro de Salud, ubicado en Ainavillo 1249, Concepción. El recinto ofrecerá atención en nueve especialidades médicas a toda la comunidad, además de ser un espacio formativo esencial para los estudiantes del área de la salud.

La actividad se enmarcó en el inicio de año académico de la casa de estudios superiores, el cual contó con la clase inaugural a cargo del decano de la Facultad de Medicina y especialista en enfermedades infecciosas, Dr. Carlos Pérez, quien se refirió al aumento de enfermedades post pandemia.



Dr. Fernando Garrido, director médico Andes Salud Corporativo; Ana María Velasco, Pilar Navarro y José Tomás Cordero, miembros de la Junta Directiva USS.



Javier Valenzuela, prorector USS; Claudio Concha, vicerrector USS sede Concepción, y Hugo Lavados, rector USS.



Ximena De Juan, secretaria general USS; Marcela Maass, gerente Centros de Salud USS, y capitán de fragata Juan José Munita, gerente de Construcción Naval Asmar Talcahuano.



Antonio Pujol, vicerrector académico USS; Dra. Constanza Carrasco, directora de carrera de Medicina USS; Verónica Foxley, directora de Relaciones Institucionales USS; Gonzalo Puentes, vicerrector de Aseguramiento de la Calidad USS.



Andrés Illanes, gerente Sanatorio Alemán; Sergio Torres, director ejecutivo de Campos Clínicos de la USS; Dr. Carlos Pérez, decano de la Facultad de Medicina USS.



Dra. Javiera Páez, directora técnica Centro de Salud USS; Kristian Buhring, director del Departamento de Salud Pública USS, y Carolina Alvarado, directora de Asuntos Legales USS.



Karina Martínez, directora académica USS; Maximiliano Rodríguez, estudiante de Terapia Ocupacional; Tania Gutiérrez, decana Facultad de Ciencias de la Rehabilitación y Calidad de Vida USS, y Felipe Hinojosa, terapeuta ocupacional.



Gonzalo Sanhueza, vicerrector académico adjunto; Carlos Vera, director Coaniquem San Pedro de la Paz; Dr. Osvaldo Gaete, director de Postgrado Facultad de Medicina, y Bernabé Rivas, vicerrector adjunto de Investigación y Doctorados.



Paz Correa, directora de Comunicaciones USS; Dr. Fernando Chuecas, jefe del Departamento Nacional de Bioética de la Facultad de Medicina USS, y Juan Fernando García, capellán USS.



Diego Lapostol, director de la carrera de Derecho USS; Marisel Medina, secretaria de estudios de Derecho USS; Mauricio Beddings, director de Administración de Sede USS, y Stephane Franck, director de la carrera de Arquitectura USS.



Noelle Rousseau, Florencia Henríquez y Carolina Castillo, todas estudiantes de Obstetricia, y Rodrigo Navia, decano de la Facultad de Ingeniería.



Paloma Moreno, directora del Hospital Clínico Veterinario USS; Alvaro Opazo, director de la carrera de Medicina Veterinaria, y Andrés Orellana, jefe de Personas USS.



Juan Francisco Almendras, gerente Centro de Salud USS; Carolina González, decana Facultad de Ciencias para el Cuidado de la Salud USS, y Carlos Méndez, jefe Comunicaciones Corporativas Setop.